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  平成 29 年度の大志連区各地区の町会長は、右下の

表の通りとなりました。また、大志連区は４つのブ

ロックに分けられ、各ブロック長に森、松井、見神、

古川の４氏が、そして、平成 29 年度の大志連区町

会長代表者で、通称「連区長」に佐藤潤氏が就任し

ました。 

 

               

大志連区 連区長  佐藤   潤 

第１ブロック 

ブロック長：森   鍾二 

第２ブロック 

ブロック長：松井三夫 

神田町２ 野田 和男 石野町１ 松浦 克式 

中宮町２ 長谷川金廣 石野町２ 伊藤 誠一 

本町２ 土川 真吾 大江２ 平林 直樹 

本町３ 森   鍾二 大江３ 松井 三夫 

第３ブロック 

ブロック長：見神 春之 

第４ブロック 

ブロック長：古川   宏 

本町通８ 渡邊 利夫 大志１ 古川   宏 

明治通５ 川出   勇 大志２ 小島 末広 

栄４ 加藤 恭平 石山町 伊藤   朗 

本町４東 浅野 恵司 川田町５ 鵜飼 克彦 

本町４西 土川 和夫 公園通３ 成瀬 達三 

本町４中 佐藤   潤 ｴﾑｽﾞｼﾃｨｰ一宮 山田 勝之 

本町４南 藤野 雅丈 

ﾘｰﾃﾞﾝｽｽｸｴｱｰ一宮 鵜飼 圭三 

ﾍﾞﾘｽﾀﾀﾜｰ一宮 鈴木 正紀 
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第６号 

＜今月の予定＞「ソフトバレーボール」毎週金曜日１９：００／大志小学校 

「ゴルフをしませんか」６／８（木）／岐阜稲口ゴルフ倶楽部 

「親子で楽しい野菜づくり」６／１０（土）８：００／笹野第一農園 

「球技大会」６／１７（土）９：００～／大志小学校 

※公民館定期利用グループの活動も始まります 

 

大志連区長に佐藤氏（本町４中）が就任      

【連区長就任あいさつ】 

本年度より、連区長の大役を拝命

いたしました佐藤と申します。平素

は、連区運営にご理解ご支援いただ

いていることを、皆様に厚く御礼申

しあげます。 

まだまだ連区運営に関して、経験

の浅い未熟者ではありますが、前連

区長であられる伊藤誠一様の功績を

受け継ぎ、経験豊富な４名のブロッ

ク長はじめ町会長の皆様方にお力添

えいただき、各種団体の皆様方とも

連携をとりながら、一日も早く連区

のお役に立てるような存在となれる

よう努力して参ります。 

どうぞ連区の皆様方におかれまし

ては、お気軽に声をかけていただき、

ご意見やお知恵を拝借させていただ

ければ幸いです。 

   佐藤 潤 

５／１３（土） 「児童福祉大会」であいさつを行う佐藤連区長 

※敬称を省略しました 
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   ☆皆さんのお子さん・お孫さんの登下校の安全を一緒に 

見守りませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆出来る時間・曜日だけでもいいです。（毎日でなくても結構です） 

☆近くの交差点での見守りでもいいです。（付き添えなくても結構です） 

☆お子さんやお孫さんが小学校にいなくてもいいです。（みんなで見守り） 

☆下校のときだけでもいいです。（登校・下校の両方でなくても結構です） 

  やってみようと思われたらお電話を！２８－８７０４大志小教頭先生へ 

☆登録しても、特に強制はしません。（それぞれ出来ることで結構です） 

  ４月 17 日（月）26 名の出席を得て、 

総会が開催されました。木村会長、来賓の 

神戸県議会議員のあいさつのあと、役員人 

事・事業計画・予算・会計処理について提 

案・説明がありました。①防犯推進事業、 

②交通安全推進事業、③自主防災事業、④資源回収推進事業、⑤学校外活動推進事業、⑥公民

館事業、⑦高齢者の生きがいと健康づくり推進事業、⑧見守りネットワーク推進事業、⑨敬老

会事業の 9 事業につきましては、今まで、一宮市の担当課より各団体に交付金が下りていまし

たが、今年度からは一括して地域づくり協議会に振り込まれることとなりました。5 月初めに

は、市の方で一律 3％カットはあったものの昨年とほぼ同額の交付金が地域づくり協議会より

それぞれの団体に振り込まれ、今年度の活動がスタートしました。また、社会福祉協議会など

からの助成金については、今まで通り各種団体に直接下りることになります。 

その後、11 月 26 日（日）に行われる「防災訓練」に向けて、参加協力のお願いがありま

した。地域活性部会では「青空隊」の課題について様々な意見が出され、福祉部会では老人会

や女性の会と地域づくり協議会との関係について話し合いがなされました。 

 

 

「大志連区地域づくり協議会総会」開催 4 月 17 日開催 
               

子どもがかわいいので、頑張ることが出来ます。 子どもは将来の大志を支える地域の宝です。 

総会で事業計画を説明する木村会長 


